



20 Leitende fördern

Wenn wir etwas bewegen wollen, müssen wir in Leitende investieren, denn tragfähige Leiter und Leiterinnen fallen nicht vom Himmel.

Jesus selbst bildete seine Nachwuchtleiter drei Jahre lang aus. Mit dem Blick auf Herzenshaltungen und Persönlichkeitsmerkmale und auch auf die Fachkompetenz bilden wir in Theorie und Praxis Führungs- und Leitungspersönlichkeiten aus.

Ein Ausbildungs- und Trainingsprozess ist im persönlichen, auf die individuellen Bedingungen abgestimmten Coaching oder mit ganzen Teams, Ältesten- und Diakonenkreisen möglich.

Der Ausbildungs- und Trainingsprozess soll drei Jahre dauern, damit Multiplikatoren entstehen, die wiederum in Leitende und Verantwortungsträger investieren.